

Wünsche der unteren Beamten. Die unteren Post- und Telegraphenbeamten nahmen am Schluß ihrer Tagung folgende Entschliebung an:

„Die an die unteren Beamten gezahlten Kriegsheilfen entsprechen in keiner Weise den unerschwinglich hohen Lebensmittelpreisen der gegenwärtigen Kriegszeit. Der Verbandstag erwartet, daß die Reichsregierung nicht nur eine Erweiterung und ausreichende Erhöhung der Beihilfen eintreten läßt, sondern durch geeignete Maßnahmen ungerechtfertigte Preissteigerungen auf dem Lebensmittelmarkt verhindert, damit den geringbezahlten unteren Beamten eine ausreichende Ernährungsmöglichkeit gesichert bleibt.“